

05/01/2025 Vpe: \$324.659 \$708.350 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$708.350 Ocupación:

Audiencia:

5.200 5.200

45,83%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Mantienen labores de control en el centro de San Antonio

Carabineros e inspectores municipales se encuentran desplegados en sector céntrico para reducir, entre otros, el comercio ilegal.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl.

arabineros de la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio, desde que comenzaron los preparativos para las fiestas de fin de año 2024, han mantenido servicios focalizados en el sector céntrico de la comuna, como los planes Navidad Segura y ahora Verano Seguro, con el fin de disminuir delitos y hechos de incivilidades que ayuden a la ciudadanía a sentirse más resguardada.

Con ese fin la policía uniformada, con apoyo de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de San Antonio, han efectuado fiscalizaciones diarias en las calles del centro, como también en el ingreso al mall y en el paseo Bellamar.

En los recorridos se han llevado a cabo controles de identidad y vehiculares, como también se han cursado multas a vendedores ambulantes.

Solo en el último operativo se realizaron 190 controles, tanto a transeúntes como a conductores.

En esas tareas se cursaron 24 infracción a la ley del Tránsito v una a un vendedor ambulante.

Junto con ello se detuvo un sujeto que portaba drogas y a otro por una orden de detención vigente en su contra.

Desde Carabineros informaron que estas tareas de fiscalización focalizada se mantendrán en toda la época estival.

Vecinos que han circulado por el centro estos últimos días manifestaron que se aprecia una disminución en el comercio ambulante en calles como Centenario.

"Se ve espacio donde antes no se podía pasar, que ya no están tomadas por los ambulantes, aunque quizás es por la época, porque varios se trasladaran a las plavas a vender. espero que no sea así y que sea real que se están recuperando nuestro espacios", analizó una comerciante establecida del cen-



SE HAN EFECTUADO CONTROLES A TRANSEÚNTES Y VENDEDORES AMBULANTES.

Otro opinó que "puede ser que los ambulantes estén ahora instalados en el litoral, por lo que sería es el momento para adoptar medidas en San Antonio para que no regresen en marzo".

controles de identidad y vehicular se llevaron a cabo en el último operativo efectuado en el centro de San Antonio.

de febrero es la fecha hasta la que se extiende el plan Verano Seguro en la Prefectura de San Antonio.